



Die Gottenheimer Bücherei öffnet in neuem Glanz

Nach langer Pause öffnet die Bücherei Gottenheim, im Gebäude der Grundschule, wieder ihre Türen für junge Leseratten und Bücherliebhaber. Ursprünglich in kirchlicher Hand, ging die Bücherei nun an die Gemeinde Gottenheim über und wird künftig vom Förderverein der Grundschule Gottenheim verwaltet. Das Team des Fördervereins hat in den letzten Wochen die Wiedereröffnung vorbereitet. Regale wurden gereinigt, Bücher gesichtet und Inventar angeschafft. Der Raum wird nun neugestaltet, um eine einladende Atmosphäre zu schaffen, in der Kinder und Jugendliche gerne Zeit verbringen. Spenden von gut erhaltenen, aktuellen Kinder- und Jugendbüchern sind herzlich willkommen. Besonders gefragt sind beliebte Reihen wie „Die Schule der magischen Tiere“, „Gregs Tagebuch“, „Die drei ??? Kids“, „Das magische Baumhaus“ und viele weitere. Auch gut erhaltene Erstlesebücher und Bilderbücher werden gerne angenommen. Ab dem 11. November wird die neue Lese-Ecke dann regelmäßig zweimal pro Woche ihre Türen öffnen. Das Bücherei-Team wird aus ehemaligen Vorstandsmitgliedern sowie weiteren lesebegeisterten Frauen bestehen. Wer Interesse hat, das Bücherei-Team zu verstärken, darf sich gerne an den Förderverein (info@eidechse-gottenheim.de) wenden. (RK)